

Tlaquepaque se adhiere al programa de la CEDHJ contra el abuso sexual infantil

Con la presencia del presidente de la CEDHJ, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián y los integrantes del Consejo Cuidado del organismo, el alcalde de Tlaquepaque Alfredo Barba Mariscal se adhirió al programa “Protegerte mi compromiso” cuya finalidad es la de prevenir el abuso sexual infantil.

Previamente el ombudsman reconoció la voluntad del primer edil para atender los planteamientos de la CEDHJ y las directrices del ayuntamiento encaminadas a garantizar los derechos humanos de los habitantes del municipio.

Por su parte la consejera ciudadana Norma Edith Martínez explicó que el programa “Protegerte mi compromiso”, consiste en generar estrategias para prevenir y dar seguimiento a las violaciones de derechos y delitos contra la niñez. Resaltó el hecho de que México ocupa el primer lugar mundial en la emisión de pornografía infantil.

Añadió que entre 80 o 90 por ciento de los casos de abuso la víctima es familiar del victimario, según estudios, y que la mayoría no denuncia o lo hace hasta la edad adulta. También dijo que el turismo sexual crece de manera preocupante y que uno de cada cinco menores sufrirá abuso antes de cumplir 18 años.

Las investigaciones revelan que entre 80 o 90 por ciento de los casos de abuso la víctima es familiar del victimario y que la mayoría no denuncia o lo hace hasta la edad adulta. También dijo que el turismo sexual en el estado crece de manera preocupante y que uno de cada cinco menores sufrirá abuso antes de cumplir 18 años.

El programa pretende sensibilizar y brindar orientación a la sociedad sobre los riesgos que enfrenta la niñez jalisciense a través de una mega campaña en medios de difusión, el establecimiento de una línea telefónica 01800 para que a los menores de edad les resulte fácil memorizar y marcar, talleres para familiares, cuidadores y niños; realizar las adecuaciones legislativas, habilitar áreas especializadas en la Secretaría de Educación, los ayuntamientos y Fiscalía General para prevenir, orientar o atender casos de abuso y mantener a las dependencias públicas bien informadas sobre la problemática, así como establecer el 19 de noviembre como el día contra el abuso infantil.

El presidente municipal de Tlaquepaque Alfredo Barba Mariscal dijo estar a favor de implementar las políticas públicas necesarias para garantizar la seguridad y los derechos de los ciudadanos y firmó la carta de adhesión constitutiva.